

Integriertes Handlungskonzept Leverkusen-Hitdorf

COMEDY IM STÜBCHEN



Stadtteilmanagement und Verfügungsfonds Projekte von Menschen für Menschen

Der Verfügungsfonds wurde zur Förderung bürgerschaftlichen Engagements in Hitdorf eingesetzt. Seine Mittel wurden gemeinschaftlich von den Fachbereichen „Soziales“ und „Kinder und Jugend“ der Stadt Leverkusen bewirtschaftet. Der Fokus lag insbesondere auf nachhaltigen Projekten für Kinder, Jugendliche und Senioren.

Mit Hilfe dieses Fonds konnten in der Zeit von 2017 bis 2022 insgesamt 60 bürgerschaftliche Projekte mit einem Fördervolumen von rund 145.000 Euro gefördert werden.



Nachbarschaftshilfe

Die Hitdorfer Nachbarschaftshilfe unterstützt ehrenamtlich Seniorinnen und Senioren in ihrem Alltag, so dass sie auch im Alter noch in ihrem angestammten zu Hause bleiben können. Die wichtigsten Hilfen der Hitdorfer „Nachbarschaftshelden“ sind die Erledigung von Einkäufen sowie Fahrten zu Arztbesuchen, Friseurterminen, Friedhofsbesuchen etc.

Stadtteilkino

Dank der Förderung durch den Verfügungsfonds hat Hitdorf nun wieder ein eigenes Stadtteilkino. KinoHit heißt es und es wird komplett ehrenamtlich organisiert. Neben regelmäßigen Kinovorstellungen gibt es immer wieder auch Sonderführungen für bestimmte Zielgruppen.



Bingoveranstaltungen für SeniorInnen

Die Bingoveranstaltungen für Seniorinnen und Senioren gehören zu den beliebtesten Events im Stadtteil und sind regelmäßig gut besucht.

Comedy im Stübchen

Mit diesem Format hat Hitdorf nun auch eine eigenes Veranstaltungsformat, das auch jüngere, vielfach neu zugezogene Menschen, anspricht.



Laienschauspielgruppe Hitdorf

Die Theaterstücke dieser Gruppe werden durch Hitdorfer geschrieben und befassen sich mit der Stadtteilgeschichte Hitdorfs. Die mit Förderung durch den Verfügungsfonds gegründete Theatergruppe hat bereits zwei Stücke mit großem Erfolg aufgeführt.

Wimmelbild

Immer wieder wurden auch Kinder aktiv in die Projekte einbezogen. So erstellte eine lokale Künstlerin ein Wimmelbild mit Hitdorfer Motiven, das dann im Rahmen eines Wettbewerbs in Grundschulen von Hitdorfer Kindern ausgemalt wurde.

Mittagstisch für Seniorinnen und Senioren

Dieses Angebot richtet sich so allem an Seniorinnen und Senioren, die sich ihr Mittagessen normalerweise nach Hause liefern lassen und ermöglicht es ihnen, ihr Mittagessen gemeinsam mit anderen einzunehmen.

